
北海道大学病院男女共同参画推進室講演会 アンケート結果 

    参加人数     42 名 

    アンケート回答 １９ 名 

 

 
 

 
 

 



 

 
 

 
 
Q10.ご意見・ご要望がございましたらご記載ください。（5 件の回答） 

 

・ 貴重な講演会ありがとうございます。 育休の情報を把握でき、とても参考になりました。 動画を一定期間でもいいの

で、共有して欲しいです。 

・ 今回、男性の先生のお話を伺うことができたのが特に有意義でした。 支援制度の説明もわかりやすく勉強になりました。 

・ 世代によっての「パパ育休」のアンケ－トによる満足度等の相違が大変興味深かった。 

・ 男性育休取得のパイオニアとしての葛藤がおもしろかったですね 

・ あいにく複数ボタンがおせませんでした。皆様のご講演は大変興味深いものでした。本当にありがとうございました。そ

れにしても渥美病院長が育休をとられていたとは知りませんでした。素晴らしいです！ 

 


